



PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Albert Botran i Pahissa, diputado del Grupo Parlamentario Mixto (CUP-PR), al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes **preguntas para las que solicita respuesta por escrito**.

- Cuando el gobierno aprobó el IMV el 29 de mayo, se calculaba que dicha medida beneficiaría a 2,3 millones de personas. ¿A qué atribuye el gobierno que a fecha de día 7 de agosto solo se hubiesen aprobado 3.966 solicitudes para el subsidio del IMV?
- El volumen total de peticiones llegaba a mediados de julio a las 510.000. Teniendo en cuenta esta cifra de mediados de julio, solo el 0,7% de las peticiones han sido aprobadas. ¿A qué se debe dicho retraso?
- ¿Qué medidas va a tomar el gobierno para resolver dicho retraso en las resoluciones de las solicitudes del IMV?
- ¿Cree el gobierno que si el IMV tarda más de tres meses en resolverse se puede considerar una medida eficaz para aquellas familias que hace meses que no tienen ingresos?
- ¿El gobierno ha impulsado alguna campaña para dar a conocer a las familias más vulnerables cómo solicitar el IMV?
- ¿Se ha puesto a disposición de las familias que no pueden solicitar el IMV de manera telemática algún servicio presencial para poder gestionar la solicitud de dicha ayuda?

Albert Botran i Pahissa, diputado CUP (GP Mixto)

Congreso de los Diputados,
28 de agosto de 2020